
Pièces 7 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 84352546

Prix 3 950 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Votre référent référence lux french riviera (sébastien menand) vous propose. Située

en  position  dominante  dans  le  secteur  le  plus  exclusif  de  cannes  californie  à  10

minutes des plages de la croisette. Magnifique emplacement et vue. Superbe villa

d'inspiration  californienne  des  années  90s,  exposée  sud  et  bénéficiant  d'une

splendide  vue  mer  panoramique  à  180•  sur  toute  la  baie  de  cannes,  les  îles  de

lérins, le massif de l'estérel et les collines de l'arrière pays. Elle propose une surface

de  240  m2  édifiée  sur  1500  m2  de  terrain  paysagé  avec  piscine,  pool-house  et

barbecue.  Possible  grand  séjour  +  5  ou  6  chambres.  Garage  &  parkings  pour

plusieurs  éhicules  your  reference  lux  french  riviera  (sébastien  menand)  offers  you.

Located in a dominant position in the most exclusive area of ?? Cannes californie,

10 minutes from the beaches of la croisette. Magnificent location and view. Superb

californian-inspired  villa  from  the  90s,  facing  south  and  enjoying  a  splendid  180°

panoramic  sea  view  over  the  entire  bay  of  cannes,  the  lérins  islands,  the  estérel

massif and the hills of the hinterland . It offers a surface area of ??240 m2 built on

1500 m2 of landscaped land with swimming pool, pool ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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